

semaine du 29 au 2 août 2024

HILLION NEWS N°4

LUNDI

Nous voilà repartis pour la dernière semaine au centre de loisirs !

Pour fêter ça comme il se doit, nous sommes allés à la plage cet après-midi avec les grands et le soleil pour profiter à fond ! Au programme, baignade et jeux de sables et un goûter tous ensemble . C'était super !



MARDI

Nous avons eu un réveil en fanfare ! Nous avons eu Sandrine, une intervenante de danse pour qu'elle nous apprenne la danse country c'était trop bien !



MERCREDI

Nous voilà arrivés à la sortie tant attendue de la dernière semaine "AQUAREV" !!!!!
Nous avons bien profité tous ensemble avec les grands sous le soleil des tropiques !



JEUDI

Ce matin, nous avons réalisé des cactus avec nos mains de chef ! C'était génial !



VENDREDI

Pour ce dernier jour de centre, nous avons réalisé un cookie géant et avons profité tous ensemble à la boom de l'après-midi !

UN GRAND MERCI POUR CETTE ANNÉE !

Merci à tous pour votre confiance et à l'année prochaine !

